
ПРОТОКОЛ № 16
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:
1. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 06.06.2023 
по итогам рассмотрения вопроса «О мероприятиях, направленных на приведение 
мест посадки и высадки детей, подвоз которых к школам города осуществляется 
на специальных автобусах, в соответствие с требованиями государственных 
стандартов и правил безопасности дорожного движения».
2. О мероприятиях Администрации города для осуществления 
реконструкции здания, в котором размещается МАУ «Городской культурный 
центр».
3. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 18.05.2023 
по итогам рассмотрения вопроса «О создании условий 
по обеспечению территориальной доступности муниципального 
образовательного учреждения для детей, проживающих в микрорайонах 
35 и 35А».
4. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 18.04.2023 
по итогам рассмотрения вопроса «О плане мероприятий на 2023 год 
по размещению социальной рекламы».
5. О внесении изменения в решение Думы города от 02.10.2014 № 569-V ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки учащихся (воспитанников) 
муниципальных образовательных организаций за счёт средств бюджета города».
6. О внесении изменения в решение Думы города от 26.10.2013 № 404-V ДГ 
«О дополнительных мерах социальной поддержки детей-инвалидов».
7. О внесении изменения в решение Думы от 26.09.2019 № 479-VI ДГ 
«О дополнительной мере социальной поддержки детей из семей, признанных 
малоимущими».
8. О внесении изменения в решение Думы города от 05.10.2022 № 205-VII ДГ 
«О дополнительной мере социальной поддержки студентов, заключивших 
с муниципальными образовательными учреждениями, подведомственными 
департаменту образования Администрации города, договор о целевом 
обучении».
9. О ходе выполнения мероприятий по строительству объектов спорта 
посредством заключения концессионных соглашений.
10. О награждении Благодарственным письмом Думы города.

19.09.2023
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике, депутаты Думы города -  5:

Трапезникова Э.Р. -  по избирательному округу № 25,

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Кучин А.С.

председатель комитета
-  по избирательному округу № 16
-  по избирательному округу № 19
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Нечепуренко Д.С. 
Парфёнов С.В.

-  по избирательному округу № 21
-  по избирательному округу № 9

депутаты Думы города -  6: 
Бехтин М.М.
Клишин В.В.
Рябчиков В.Н.
Слепов М.Н.

Саликов А.Н.
Явишев А.А.

-  по избирательному округу № 4
-  по избирательному округу № 13
-  по избирательному округу № 11
-  по избирательному округу № 14, 

Председатель Думы города
-  по избирательному округу № 2
-  по избирательному округу № 7

Список присутствующих прилагается
Председательствующий: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета

I. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО
НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 06.06.2023 ПО ИТОГАМ 
РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА «О МЕРОПРИЯТИЯХ, 
НАПРАВЛЕННЫХ НА ПРИВЕДЕНИЕ МЕСТ ПОСАДКИ 
И ВЫСАДКИ ДЕТЕЙ, ПОДВОЗ КОТОРЫХ К ШКОЛАМ 
ГОРОДА ОСУЩЕСТВЛЯЕТСЯ НА СПЕЦИАЛЬНЫХ 
АВТОБУСАХ, В СООТВЕТСТВИЕ С ТРЕБОВАНИЯМИ 
ГОСУДАРСТВЕННЫХ СТАНДАРТОВ И ПРАВИЛ 
БЕЗОПАСНОСТИ ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ 
Докладывал Киселёв К.С. -  директор департамента 
городского хозяйства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

ВЫСТУПИЛА: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
Отметила, что подвоз детей осуществляется в связи 
с недостатком школ. Уточнила, почему не реализуется 
комплексный подход к строительству (КРТ -  комплексное 
развитие территории), когда застройщик строит не только 
жилые дома, но и одновременно социальные объекты.

ВЫСТУПИЛ: Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города 
Ответил, что проектами планировки территорий 
социальные объекты предусматриваются. Обязанность 
застройщиков по строительству социальных объектов 
отсутствует. В настоящее время застройщиками 
осуществляется строительство ряда школ за свои средства, 
имеется устная договорённость с округом об их
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

дальнейшем выкупе. Строительство школ -  это 
обязанность государства.

Кучин А. С. -  депутат Думы города, заместитель 
председателя комитета
Уточнил срок окончания строительства школы 
на «Марьиной горе».
Озвучил предложение: предусматривать в договоре 
о комплексном развитии территории обязанность 
застройщика по строительству объектов образования.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Ответил, что до конца сентября инвестор (школа 
на «Марьиной горе») должен обратиться за разрешением 
на строительство, период строительства -  2024-2025 годы.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города, заместитель
председателя комитета
Уточнил:
- какой процент из общего количества мест посадки детей 
соответствует нормам, и в отношении какого количества 
ещё необходимо выполнить работы;

по какому принципу/критерию определяется, 
от территорий каких дачных кооперативов будет ходить 
специальный автобус для доставки детей в школы;
- правильно ли он понимает, что дачные кооперативы, 
через которые в настоящее время организованы 
автобусные маршруты и где нет мест для посадки/высадки 
детей, стоят в плане на оборудование остановки.

Киселёв К.С. -  директор департамента городского
хозяйства Администрации города
Ответил:
- всего 15 территорий, из них по 7-ми проблем не имеется, 
в отношении 8-ми будет проводиться работа 
по приведению их в соответствие, процентов тридцать 
работы остаётся не выполненной;
- «если маршрут автобуса, который возит детей до школ 
города, проходит через дачный кооператив, и там 
требуется остановка, то остановка там должна быть»;
- что депутат понимает правильно.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города, заместитель 
председателя комитета
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

И. СЛУШАЛИ:

Уточнил о возможности направить в Администрацию 
города перечень кооперативов для рассмотрения 
возможности организации там остановки для подвоза 
детей.

Киселёв К.С. -  директор департамента городского
хозяйства Администрации города
Предложил депутату Нечепуренко Д.С. направить запрос 
в Администрацию города.

Биглова-Фатова Д.Ф. — депутат Думы города 
Уточнила, какой объём средств местного бюджета 
потребуется на следующий год для решения оставшихся 
проблем, совпали ли наши прогнозы с реальным 
состоянием дел по подвозу с учётом начала учебного года.

Киселёв К.С. -  директор департамента городского
хозяйства Администрации города
Ответил, что срок расчётов необходимого объёма средств 
-  30.10.2023; подвоз детей осуществляется в плановом 
порядке.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города 
Отметил, что Администрацией города проведена большая 
работа, при этом остаются нерешёнными часть проблем. 
Предложил с учётом важности оставить вопрос 
на контроле комитета.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города в срок 
до 01.11.2023 рассчитать стоимость затрат на приведение 
мест посадки и высадки детей в безопасное состояние; 
рассмотреть данный вопрос на заседании Бюджетной 
комиссии;
2) членам комитета вернуться к вопросу в ноябре 
2023 года.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О МЕРОПРИЯТИЯХ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ДЛЯ 
ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ РЕКОНСТРУКЦИИ ЗДАНИЯ,
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

В КОТОРОМ РАЗМЕЩАЕТСЯ МАУ «ГОРОДСКОЙ 
КУЛЬТУРНЫЙ ЦЕНТР»
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города, заместитель 
председателя комитета
Уточнил о возможности реализации предложения, которое 
ранее уже озвучивали депутаты, касающееся совмещения 
в одном объекте и культурного центра, и театра кукол 
«Петрушка».

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Ответил, что в настоящее время с потенциальными 
инвесторами идёт обсуждение по поводу возможности 
осуществления сноса Станции юных натуралистов 
в рамках предоставления земельного участка для 
комплексного развития территории, включая возможность 
размещения театра.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила:
- срок использования проектной документации;
- нужно ли будет вносить изменения в проект планировки 
микрорайона;
- насколько уменьшится зелёная зона сквера.

Коновалов А.Ю -  директор департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
Ответил:
- срок использования проектной документации с момента 
получения положительного заключения государственной 
экспертизы -  24 месяца;
- в проект планировки микрорайона не нужно вносить 
изменения;
- зона уменьшится, но будут выполнены соответствующие 
компенсационные мероприятия.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Уточнила:
- как планируется работа с округом по поводу получения 
финансирования и насколько реалистично получение 
государственной экспертизы 30.09.2023;
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

- заложено ли финансирование на инженерные сети 
(учтены ли инженерные сети в проекте) или средства 
на инженерные сети будут изыскиваться, когда будет 
принято решение о строительстве объекта.

Агафонов С.А. -  заместитель Главы города 
Сообщил, что недавно проводилось совещание с участием 
заместителя Губернатора ХМАО -  Югры Литовой О.А. 
и в настоящее время есть основания полагать, что будут 
подвижки по вопросу получения экспертиз 
на ряд планируемых городских объектов.

Арменчу А.А. -  начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства»
По вопросу инженерных сетей пояснил, что есть две сети, 
которые не учитываются проектом, они выделены 
в отдельный объект, решение о финансировании которого 
будет принято после решения о строительстве объекта.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города в срок 
до 15.11.2023 проинформировать депутатов о получении 
государственной экспертизы и претензионной работе 
с Подрядчиком; о работе с округом на предмет включения 
объекта в окружную программу;
2) комитету по социальной политике в случае 
выделения средств из бюджета округа осуществлять 
системный контроль за ходом строительства данного 
объекта.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО 
НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 18.05.2023 ПО ИТОГАМ 
РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА «О СОЗДАНИИ 
УСЛОВИЙ ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ 
ДОСТУПНОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ДЛЯ ДЕТЕЙ, 
ПРОЖИВАЮЩИХ В МИКРОРАЙОНАХ 35 и 35 А 
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Уточнила:
- что планирует построить застройщик в общественно
деловой зоне на земельном участке в мкр. 35, который 
предлагается инвестору в качестве обмена;
- будет ли в рамках соглашения об обмене земельных 
участков прописана обязанность застройщика 
по подготовке проектно-изыскательских работ на школу 
в мкр. 35 и передаче её городу.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
Ответил:
- пока нет информации, какой объект компания 
«Брусника» планирует построить на земельном участке 
(в общественно-деловой зоне), который предлагается 
в качестве обмена;
- в соглашение будет включена обязанность застройщика 
по подготовке проекта на школу, более того компания уже 
начала проектирование и «мы видели первые наброски».

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Отметила, что Администрацией города предлагается 
механизм строительства школы инвестором, а затем выкуп 
данного объекта. Напомнила негативный опыт по школе 
№31,  которая была построена инвестором и выкуплена 
городом. Данная школа введена в эксплуатацию 
в 2014 году и с этого же года были выявлены дефекты, 
которые в настоящее время устраняются за счёт средств 
бюджета города (на 2023 год на капитальный ремонт 
школы заложено 94 млн рублей)
Уточнила:
- что планируется осуществить, чтобы избежать подобных 
ситуаций;
- имеются ли вопросы к школе, которую строит 
ООО «Сибпромстрой»;
- осуществляет ли Администрация города строительный 
надзор и контроль при ходе строительства школ 
в микрорайоне 42 и «Голд Фиш».

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и
градостроительства Администрации города
Ответил:
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ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

- строительство школы № 31 -  это давний опыт, чтобы 
избежать негативных ситуаций «мы будем выбирать 
инвестора»;

«мы участвовали в нескольких промежуточных 
проверках», вопросов по строительству школы, которую 
строит ООО «Сибпромстрой», не имеется;
- Администрация города не осуществляет строительный 
надзор, это функция Службы жилищного и строительного 
надзора ХМАО -  Югры.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города в срок 

до 15.01.2024 проинформировать о результатах 
заключения соглашения с ООО «Брусника» по обмену 
земельных участков; о местоположении выбранных 
участков и целевом назначении объектов, предполагаемых 
к строительству; о включении в соглашение обязательства 
ООО «Брусника» по подготовке ПИР на школу в мкр. 35; 
о предложениях, направленных на исключение 
в дальнейшем ситуации, возникшей при строительстве 
школы в мкр. 31;
2) членам комитета оставить вопрос на контроле 
и вернуться к его рассмотрению в феврале следующего 
года.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО
НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 18.04.2023 ПО ИТОГАМ 
РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА «О ПЛАНЕ 
МЕРОПРИЯТИЙ НА 2023 ГОД ПО РАЗМЕЩЕНИЮ 
СОЦИАЛЬНОЙ РЕКЛАМЫ»
Докладывал Коновалов А.Ю. -  директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Сообщила, что в данном вопросе депутаты хотели 
добиться понимания, что «социальная реклама»
и «информация социального характера» -  это разные 
направления, и что посредством социальной рекламы
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

можно осуществлять профилактику и решать многие 
проблемы.

Кучин А.С. -  депутат Думы города, заместитель 
председателя комитета
Изложил, как он понимает направления работы двух 
структурных подразделений Администрации города 
(департамента архитектуры и градостроительства, 
департамента массовых коммуникаций и аналитики) в 
этом вопросе.
Предложил в рамках работы по данному направлению, 
помимо освещения государственных праздников, 
использовать механизм социальной рекламы и для 
освещения городских проблем, решения городских задач 
(выделять на эти цели не менее 10-20 процентов 
из общего объёма такой работы).
Уточнил причину непроведения городского конкурса 
социальной рекламы.

Клим Р.Б. -  директор департамента массовых 
коммуникаций и аналитики Администрации города 
Пояснил, что для того, чтобы проводить тот или иной 
конкурс, нужно понимать конечную цель, а не проводить 
конкурс ради конкурса. Данный конкурс не работает, 
творческая элита не принимает участие. Выразил 
готовность обсуждать вопрос.

Кучин А.С. -  депутат Думы города, заместитель 
председателя комитета
Предложил запросить у Администрации города результаты 
работы по размещению в городе социальной рекламы 
за 2023 год (раздельно: по информации социального 
характера и непосредственно социальной рекламы; 
по каждой площадке размещения (баннеры, видео, печать, 
радио, СМИ и пр.); по объёму социальной рекламы 
на решение городских проблем и задач).

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за решение, которое озвучил 
Кучин А.С. (Администрации города предоставить данную 
информацию в срок до 15.01.2024), членам комитета 
вернуться к рассмотрению данного вопроса в феврале 2024 
года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно
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V. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 02.10.2014 № 569-V ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ УЧАЩИХСЯ (ВОСПИТАННИКОВ) 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ ЗА СЧЁТ СРЕДСТВ БЮДЖЕТА 
ГОРОДА»
Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила, имеются ли вопросы у депутатов.

Вопросов не поступило.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 20-ом заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 26.10.2013 № 404-V ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ-ИНВАЛИДОВ»
Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 20-ом заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.
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VII. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

VIII.СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

IX. СЛУШАЛИ:

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 26.09.2019 № 479-VI ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ДЕТЕЙ ИЗ СЕМЕЙ, ПРИЗНАННЫХ 
МАЛОИМУЩИМИ»
Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 20-ом заседании Думы города 
принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 05.10.2022 № 205-VII ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕРЕ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ СТУДЕНТОВ, ЗАКЛЮЧИВШИХ 
С МУНИЦИПАЛЬНЫМИ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМИ 
УЧРЕЖДЕНИЯМИ, ПОДВЕДОМСТВЕННЫМИ
ДЕПАРТАМЕНТУ ОБРАЗОВАНИЯ, ДОГОВОР 
О ЦЕЛЕВОМ ОБУЧЕНИИ»
Докладывала Хотмирова А.И. -  и.о. директора 
департамента образования Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 20-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ 
ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ОБЪЕКТОВ СПОРТА 
ПОСРЕДСТВОМ ЗАКЛЮЧЕНИЯ КОНЦЕССИОННЫХ 
СОГЛАШЕНИЙ
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Докладывал Колунин Д.В. -  начальник управления 
инвестиций, развития предпринимательства и туризма 
Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила:

сможем ли мы получить готовые объекты 
в установленный соглашением срок, при условии 
продления сроков проектирования;

причину разделения работы по получению 
государственной экспертизы проектной и сметной 
документаций;
- в связи с тем, что есть нарушения промежуточных сроков
-  какова суть замечаний по проектной документации 
в отношении второго объекта в хоз. зоне.

Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, 
развития предпринимательства и туризма Администрации 
города 
Ответил:
- есть вероятность нарушения сроков создания объектов, 
за что предусмотрены санкции;
- это стандартная практика;
- на земельном участке, также, как и на соседнем, 
на котором предполагается создание спортивного центра 
с универсальным игровым залом, обнаружены подземные 
коммуникации.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города 
В отношении спортивного объекта в мкр. А уточнил, 
в настоящее время остаются ли проблемы, связанные 
с получением согласования ресурсоснабжающих 
организаций.
Предложил перед началом строительства того или иного 
объекта проводить активную информационную работу 
с жителями данной территории в целях исключения 
вопросов, неверной информации, возможного 
противостояния.

Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, 
развития предпринимательства и туризма Администрации 
города
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

Ответил, что в настоящее время концессионеру ничего 
не мешает. Предложение по своевременному освещению 
строительства будет учтено.

Нечепуренко Д.С. -  депутат Думы города, заместитель 
председателя комитета
Уточнил причину задержки работы по проектированию 
(причина в концессионере либо в работе государственного 
органа, который выдаёт заключение о проведении 
государственной экспертизы проектной документации). 
Высказал мнение, что проблема уже носит не единичный 
характер и нужно вырабатывать решение, чтобы эти 
объекты всё-таки в городе были построены.
Предложил Администрации города проанализировать 
ситуацию, связанную с задержкой получения 
государственной экспертизы (выяснить -  чем это вызвано, 
с какими замечаниями связано, какой объём замечаний, 
каков практический опыт концессионера по подготовке 
проектной документации и строительства и др.) и 
подготовить сводную информацию.

Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, 
развития предпринимательства и туризма Администрации 
города
Ответил, что нужно данный вопрос прорабатывать более 
глубоко.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Уточнила:
- на каком объекте работа идёт более активно;
- возможно ли зайти на стадию строительства в зимний 
сезон.

Колунин Д.В. -  начальник управления инвестиций, 
развития предпринимательства и туризма Администрации 
города 
Ответил:
- к строительству приступили двух объектов: в мкр. А 
и в хоз. зоне;

в зимний сезон строительные работы будут 
осуществляться.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:



14

ГОЛОСОВАЛИ:

X. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

1) рекомендовать Администрации города в срок 
до 01.04.2024 проинформировать о состоянии дел 
по строительству объектов спорта по заключённым 
соглашениям, в том числе проанализировать ситуацию, 
связанную с задержкой получения государственной 
экспертизы проектной документации по каждому объекту 
(выяснить -  чем это вызвано, с какими замечаниями 
связано, какой объём замечаний, каков практический опыт 
концессионера по подготовке проектной документации 
и строительства и др.) и подготовить сводную 
информацию;
2) членам комитета рассмотреть состояние дел 
по данному вопросу по итогам первого квартала 
следующего года.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 
ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА
Докладывал Явишев А.А. -  депутат Думы города, член 
комиссии по наградам в Думе города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 20-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета Э.Р. Трапезникова

Секретарь, специалист-эксперт
отдела юридического обеспечения
и деятельности постоянных комитетов Думы города Е.В. Сахарова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 

19.09.2023

От Администрации города:
1 .

2 .

3 .

4.

Агафонов С.А. 
Коновалов А.Ю.

Киселёв К.С. 
Акулов А.А.

5. Клим Р.Б.

6. Бойко Е.И.

-  заместитель Г лавы города
-  директор департамента архитектуры 

и градостроительства
-  директор департамента городского хозяйства
-  директор департамента культуры и молодёжной 

политики
-  директор департамента массовых

коммуникаций и аналитики
-  начальник службы по обеспечению 

взаимодействия с представительными органами 
власти департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

-  и.о. директора департамента образования
-  начальник управления инвестиций, развития 

предпринимательства и туризма
-  начальник управления физической культуры 

и спорта
-  специалист-эксперт отдела планирования 

расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента финансов

От Контрольно-счетной палаты города:

7.
8.

9.

10.

Хотмирова А.И. 
Колунин Д.В.

Ющенко М.В.

Коробова Е.В.

11. Жуков В.И.
От прокуратуры города:
12. Гулик О.В.
От учреждений города:
13. Арменчу А.А.

От помощников депутатов:
14. Галкин Г.Б.

председатель

заместитель прокурора

начальник технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства»

помощник депутата 
Клишина В.В.

Думы города Сургута

От аппарата Думы города:
15. Кураева Е.В. —

16. Швидкая Е.А. —

17. Агапитова Т.А. —

18. Давиденко Л.А. —

19. Леханова Д.А.

руководитель
пресс-секретарь Председателя Думы города 
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы 
города
специалист-эксперт отдела по
организационному и документационному 
обеспечению Думы города 
главный специалист службы протокола
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От СМИ:
20. Зонов Д.О.
21. Пудин Н.Н.
22. Зотов С.А.
23. Неупокоев Е.Н.
24. Шевякова А.В.

25. Кожевова А.А.
26. Караченцева Д.М.
27. Швец И.В.

-  телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»
-  телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
-  корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ»
-  корреспондент ИА «Ура.ру»
-  корреспондент службы новостей «Русское 

радио»
-  корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
-  корреспондент газеты «Сургутская трибуна»
-  фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


